



Cycle d'études inter-religieuses

Thème : "la transmission anté-islamique de l'islam"

Abraham /Ibrahim, Dhu-l-Qarnein/Alexandre, Aïssa ibn Maryam/Jésus



Mercredi 7 mai 2025 18h30 - 20h30

Maison des associations: 1, Av. des Broussailles, 06400 CANNES

LUC BARBULESCO

Ancien élève de l'École normale supérieure et agrégé,
chargé de cours à l'Université Côte d'Azur, traducteur de l'arabe et de l'anglais

* * *

Parler d'anté-islam ce n'est pas seulement évoquer les périodes de l'histoire humaine précédant l'époque de la Révélation islamique ; c'est aussi repérer les nombreux signes d'une révélation progressive, propédeutique, préparatoire, et dont le texte coranique porte des traces précieuses. Nous voulons en particulier nous attarder sur la sourate 18, et dans celle-ci, sur la figure énigmatique de Dhu-l-Qarnein, traditionnellement assimilé à Alexandre le Grand, annonciateur d'une Vérité à venir, à l'instar des Sept jeunes gens de la Caverne.

« Aucune religion ne devrait imposer sa foi et ses dogmes, chacune respecte les personnes et les cultures, et s'arrête devant l'autel de la conscience. À ceux qui s'opposent au dialogue, sous les prétextes les plus variés, et négligent la dimension missionnaire de chaque culte, on rappellera cette devise : Ouvrez les portes à Dieu ! »

Entrée libre - Nous vous attendons nombreux pour nous retrouver et débattre.

1, avenue des Broussailles, 06400 Cannes • Tél : 07 71 72 55 40

vivreensemblecannes@free.fr

Association déclarée Loi de 1901